

Semana Santa / Bajada del Ángel

Martín Villanueva proclamó la buena nueva en el Domingo de Resurrección

J. RAMOS / TUDELA

El tudelano Martín Villanueva, de 8 años de edad, se convirtió en el gran protagonista de la jornada del Domingo de Resurrección al protagonizar la centenaria Bajada del Ángel. El pequeño salió pasa-

das las 9 de la mañana del templo de la Casa del Reloj tras la este-la que la virgen iba abriendo en una abarrotadísima Plaza de los Fueros que mantuvo un riguroso silencio para escuchar al Ángel anunciar la resurrección de Jesús



El recuerdo de María Álava sigue muy presente en la ceremonia



Ultimas pruebas con el arnés



Alejandro Milagro coloca los aleluyas que más tarde tirará Martín y volarán sobre la Plaza de los Fueros



Martín retira el velo a la imagen de la Virgen después de anunciar a toda la Plaza la resurrección de Jesús



El Ángel arropado por los ángeles de años anteriores



Martín sonríe durante los preparativos de la ceremonia